filiation apostolique de l'Eglise catholique d'Angleterre. Nous sommes bien les héritiers directs, les continuateurs de saint Augustin, puisque nous sommes reconnus comme tels dans les lieux mêmes où l'apôtre de l'Angleterre reçut l'onction épiscopale, accueillis en cette qualité par le successeur de celui qui le consacra évêque, par les descendants de ceux qui furent les témoins de son sacre. Cette démonstration par les faits ne peut manquer d'impressionner nos anglicans et de favoriser leur retour à la communion catholique.

- On a paru espérer un instant que les anglicans opéreraient en bloc ce retour?
- En effet, mais cela n'est pas possible et nous ne devons pas le regretter, car si l'Eglise anglicane rentrait aujourd'hui dans le sein de l'Eglise catholique, on pourrait craindre que beaucoup des conversions ainsi opérées ne fussent précaires et fragiles. Les conversions nous donhent beaucoup plus de garanties en se produisant individuellement. Pour revenir au catholicisme, un protestant anglais doit surmonter tant d'obstacles, faire tant et de si grands sacrifices que la sincérité et la solidité de sa foi ne peuvent être révoquées en doute.
 - Le nombre des conversions est-il considérable?
- D'après nos dernières statistiques, il varie entre eix ou sept cents par mois. Si ce chiffre parait peu élevé relativement à la population, il faut se dire qu'une seule conversion en prépare beauccup d'autres. Dès à présent il n'y a pas une seule famille anglaise qui, de près ou de loin, ne compte un catholique parmi ses parents ou ses alliés, et c'est ainsi que les préjugés contre le catholicisme diminuent de jour en jour.

Coup d'œil sur l'étranger

ROME. — A l'occasion de la fête de saint François d'Assise, le Pape a promulgué la Bulle qui sanctionne la fusion en un seul Ordre des différentes' ramifications de l'Ordre des Franciscains. Les supérieurs de toutes les Congrégations franciscaines, y compris le Général de l'Ordre, le P. Louis de Parme, ont donné leur démission au Pape pour que Léon XIII puisse, conformément à la situation nouvelle qui est faite par la fusion, nommer un nouveau Général. Beaucoup s'attendaientà voir le Pape confirmer